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２月１９日（金），成田市立成田小学校にて，

第３回役員会及び第２回研究員集会が行われ

ました。役員会では，今年度の事業報告，来年

度の事業計画等

について事務局

より提案いたし

ました。 

研究員集会で

は，それぞれの

部会の研究概要

について報告が

あり，小学校は

北総教育事務所

の森成雄主任指

導主事，中学校

は古嶋美文指導

主事より，研究

の方向性について御指導をいただきました。 

 今年度も，郡理科研究部の活動に御理解，御

協力いただきまして，誠にありがとうございま

した。 

 

高橋正昭先生 千葉県教育功労者表彰受賞 

 

 

 

 

 

 

 

印旛の理科教育を永年に渡り支えて頂いた

高橋正昭先生（臼井小学校校長）が，千葉県教

育功労者表彰を受賞されました。理科研究部員

一同，感謝の気持ちとともに 今後の益々の御

健勝をお祈りしいたします。 

平成２１年度を終えて 

「力をつけている理科研究部へ」 

研究部長 岩井 睦（成田中学校長） 

 暖かい日が続き，まさに春がそこまでやってき

ています。年度末を控え，会員の皆様はいかがお

過ごしでしょうか。平成２１年度も皆様の御支

援，御協力により，予定していた印旛地区理科研

究部としての事業も無事に終了することができ

ました。年２回の研究員集会も活発な討議がなさ

れ，郡理科作品展においては、一般の見学者が 

４５０名を超え，盛り上がりを見せています。 

 さて，新学習指導要領完全実施に向けて，本年

度から移行措置が始まり，理科の指導時間数や内

容も増え，教材や指導法研究に御尽力されている

ことだと思います。その中で，自由研究指導法研

修会が開催できたり，部会や市町村単位で理科の

自主研修会が発足したりするなど，理科教育に関

わる先生方の勢いや研究に対しての意気込みを

強く感じています。次年度はこの理研会報を活用

して会員の皆様の日頃の実践を広めていきたい

と考えています。 

 次に，印教連指定研究校の印旛村立いには野小

学校には研究部として協力してきました。いには

野小学校先生方には素晴らしい実践を見せてい

ただきました。また，公開の折りにはたくさんの

会員の皆様に参加や御協力をいただき，大変あり

がとうございました。 

 加えて，平成２２年度予定の千理研印旛大会の

日にちは１１月１９日を予定し，第１回目の実行

委員会を既に開き，準備を進めているところで

す。これは印旛地区理科研究部が主催となって開

催していきますので，会員の皆様にも御理解・御

協力をお願いいたします。 

 最後になりましたが，印旛地区理科研究部の活

動に対して御理解・御協力をいただいたことに厚

く感謝申し上げます。 
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